

martes 15 de diciembre de 2020 - 1:25 PM

# Así van los compromisos con la comunidad de El Centro en Barrancabermeja

Tras la finalización de una mesa de trabajo de cerca de siete horas, la Alcaldía Distrital entregó un balance de lo realizado con el corregimiento 'comemango' en 2021.



Escuchar este artículo ▶



Al respecto, el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, manifestó que "pese a que ha sido un año muy difícil, hemos avanzado con los compromisos, junto a **Ecopetrol** y la OXY con la comunidad de El Centro".

Los primeros compromisos llevados a cabo, según el alcalde Eljach Manrique es "la reinauguración del centro de salud y la consultoría para la construcción de un nuevo colegio".

Asimismo, el mandatario de los barranqueños expresó que "avanzamos en la presentación ante la Gobernación de Santander del proyecto para la pavimentación de Los Laureles y un convenio para mejoramiento vial de 4 kilómetros más de la vía principal hacia Pinchote".

Por otra parte, el Mandatario Distrital aseveró que Desde la Umata le apostamos a cuatro sectores productivos (cítricos, piscicultura, dulces y lácteos y residuos sólidos). Además, iniciamos con el preliminar de estudios en espacio público para el 'Paseo Comemangos' y ratificamos la inversión social para nuestros Centros Vida".

También, Julio Varela, Gerente de operaciones de la Cira Infantas, aseguró que "son seis mesas de concertación, de las cuales se revisaron cinco, nos faltó una por factores de tiempo y en todas hemos visto avances, obviamente hay puntos que debemos reconsiderar porque hay nuevos factores, pero estamos muy comprometidos".

Finalmente, Mauricio Romero, coordinador de la Instancia Familia, Cultura, Deporte y Recreación, agregó que "hoy la instancia de familia se siente satisfecha porque unas alternativas que estaban empantanadas, afortunadamente tuvieron unas salidas más lógicas".

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Publicado por Redacción Vanguardia.com

Etiquetas **Barrancabermeja**

Lea también



**Responden por quejas en el alcantarillado**



**No quieren las UCI colapsadas por temas de accidentalidad**



**Hubo aglomeraciones por reclamos a empresa de gas**



**Dos hombres asesinados en hechos aislados en Barrancabermeja**

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



**Lotería de EE.UU. ahora disponible en Colombia**

theLotter | Patrocinado



**Las personas en Bogotá están comprando estos auriculares por s...**

GadgetsPro | Patrocinado



## Falleció el empresario Hipolito Pinto Parra

A la edad de 85 años falleció el empresario Hipolito 'Polo' Pinto Parra, el hijo menor del fundador de gaseosas Hipinto, Don Hipolito Pinto Herrera y de Doña Irene Parra de Pinto.

Vanguardia



## ¿1,6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega a Colombia!

theLotter | Patrocinado



### Joy Sedan- ¡Conocélo!

Personal de FFAA tienen un precio especial en el Joy Sedán

Chevrolet | Patrocinado



### ¡Elige tu carta y descubre tu ángel de la guarda!

Agatha Medium | Patrocinado



## Silvestre Dangond está hospitalizado y preocupa a sus fanáticos

El cantante de vallenato publicó una fotografía en la que se le ve acostado en la camilla de un hospital, con un conmovedor mensaje.

Vanguardia



## Invirtiendo en Netflix desde \$200 podrías obtener un segundo salario

Empieza hoy y obtendrás un entrenamiento gratis, soporte 24/7 y operaciones de inversión protegidas

Consejería Financiera | Patrocinado